



Pressemitteilung

Neue Eigentümerstruktur bei HUETTEMANN

## **Manfred Köhler übernimmt Anteile an der HUETTEMANN GROUP**

**Duisburg, 06.01.2021.** Es ist ein einmaliges Ereignis in der Unternehmensgeschichte von Huettemann: Zum Jahreswechsel hat der langjährige Geschäftsführer der Huettemann Holding, Manfred Köhler (56), fünf Prozent der Anteile an der Unternehmensgruppe übernommen. Damit zählt eine Person außerhalb der Familie Hüttemann zum Gesellschafterkreis.

„Manfred Köhler verkörpert unsere Gruppe und unsere unternehmerischen Werte wie kein Zweiter und hat unseren Erfolgskurs in den vergangenen Dekaden wesentlich mitbestimmt“, sagt Klaus Hüttemann (53). „Mit der Übertragung der Anteile möchte ich seinen einzigartigen Einsatz würdigen und außerdem die Weichen für die Zukunft stellen. Wir haben eine Größe erreicht, wo auch auf höchster Ebene eine Aufteilung der Verantwortung und ein Gegenpol im Entscheidungsprozess nicht fehlen darf. Dafür kommt nur er in Frage.“

Manfred Köhler feierte im September sein 30-jähriges Firmenjubiläum, der erste Kontakt zur Unternehmensgruppe liegt noch länger zurück: Aufgewachsen in Sigmaringen absolvierte er während seines Studiums der Betriebswirtschaftslehre in Heilbronn ein Praktikum bei der ehemaligen Huettemann-Tochter Knoche & Barth und jobbte im Anschluss daran weiter. „Abrechnung, Disposition, LKW fahren – damit habe ich nicht nur einen Teil meines Studiums finanziert, sondern auch die Praxis von der Pike auf gelernt“, sagt Manfred Köhler. „Davon profitiere ich bis heute, mir kann niemand ein X für ein U vormachen.“ Nach Abschluss des Studiums stieg er als Assistent der Geschäftsführung in der Muttergesellschaft unter Firmengründer und Mentor Wolf Hüttemann ein.

„Ich freue mich sehr über das Vertrauen und werde alles daran setzen, auch in meiner Funktion als Mitgesellschafter die Unternehmensgruppe erfolgreich in die Zukunft zu führen“, sagt Manfred Köhler. „Auf uns warten eine Menge Herausforderungen, aber unsere Vision für die Zukunft steht. Jetzt gilt es, diese umzusetzen.“

Die Huettemann Group ist europaweit mit fünf Tochterunternehmen an 24 Standorten vertreten und beschäftigt rund 950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Unter dem Claim „Logistics and More“ bietet sie umfassendes Supply Chain Management aus einer Hand, von Luft- und Seefracht über Straßentransporte und Lagerlogistik bis hin zu Mehrwehrtleistungen. Hauptsitz des 1956 gegründeten Unternehmens ist Duisburg.

**Kontakt:**

Julian Kutzim

Leiter Unternehmenskommunikation

Huettemann Holding

Friedrich-Ebert-Straße 22

47226 Duisburg

[j.kutzim@huelog.de](mailto:j.kutzim@huelog.de)

+49 151 5115 5151